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臺中市政府客家事務委員會第 4屆委員第 4次會議紀錄 

一、開會時間：民國 106年 9月 26日(星期二)下午 16時 0分 

二、開會地點：臺中市大里區新口味餐廳 

三、主席: 劉主任委員宏基                       記錄：徐素貞 

四、出席人員：詳如出席名單 

五、主席致詞: (略)   

六、工作報告：詳如會議資料(如附件)                  

七、討論提案：(略)   

八、臨時動議：(含意見交換) 

    (一)、徐順良委員： 

東勢河濱公園空間景觀改善，花博工程進行道路美化植裁，建議針對河川道

引出水源，成為蓄水河道，在小水道增加休憩空間，增加河邊公園的休閒功

能。 

主席裁示:  

1.東勢河邊道路工程等中央同意建設局規劃案。2.請徐委員提供書面建議資

料供參酌。3.請 1組連絡規劃廠商規劃。 

    (二)、劉坤增委員： 

中央取消客語認證獎金，今年參加中高級認證的人數因而減少，建議中央把

通過客語認證證書做成為個人使用的縮小版的卡片形狀，讓通過認證者覺得

有榮譽感，到客委會輔導的餐廳、商店及企業，享有折扣優惠。 

主席裁示： 

1.本會獲得 106-107年度促進推動客語整體發展計畫優等，推動獎勵金 300

萬元，部份獎金將作為日後客語認證通過者獎金，初級認證通過獎金 500元，

中級認證通過獎金 1,000元，中高級認證通過獎金 2,000元。 

2.請 2組錄案將劉委員建議送客家委員會。 

    (三)、魏坤文委員： 

昨日參加客家貢獻獎頒獎，大會全程以客語發音，建議日後委員會開會也以

客語發言。 

主席裁示： 

目前本會積極推動客語，尤其對小朋友客語教學部份採國語、客語配合來推

動。立法院若通過客家基本法修正，有 3項重點，第 1是客語成為國家語言，
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在公開場合可以客語發言；第 2是客家人口數超過 50%的地區，公教人員要

通過客語認證；第 3是幼兒園及小一客語試辦(沈浸式教學)，所有老師除了

必須通過客語認證還要參加客委會辦理的訓練。 

 

  九、散會:17時 40分 

 

  

 


